

Presidente libanés recibe hoy al viceministro primero de RR.EE. de Cuba



Beirut, 10 may (RHC) El presidente de El Líbano, Michel Aoun, recibe este martes al vicedirector primero de Cuba, Marcelino Medina González, quien visita esta nación árabe con la encomienda de consolidar los vínculos de amistad y la cooperación bilaterales.

Medina llegó la pasada madrugada a Beirut en la recta final de una gira iniciada el pasado 6 de mayo por países árabes que incluyó Argelia y la República Árabe Saharaui Democrática (RASD), donde expuso la voluntad de la nación caribeña de afianzar los lazos y la solidaridad recíprocos, informa Prensa Latina.

De acuerdo con el programa de su visita aquí, el viceministro primero de Relaciones Exteriores del país antillano tendrá un encuentro de cortesía con Aoun en el palacio presidencial de Baabda, y luego una reunión de similar guisa con el director libanés, Gebran Bassil.

En la sede de la Cancillería local firmará un acuerdo de exención de visados para pasaportes diplomáticos, oficiales y de servicio, y luego sostendrá conversaciones oficiales con el secretario general de dicho ministerio, Charbel Wehbe, adelantaron fuentes oficiales a Prensa Latina.

La agenda de Medina, quien acaba mañana su visita, prevé igualmente una reunión con el presidente del Parlamento libanés, Nabih Berri, quien lo recibirá en su residencia oficial de Ain El-Tineh, cerca del litoral suroeste de Beirut, en compañía del encargado de negocios cubano aquí, Raúl Madrigal.

Además de un coctel en la Residencia de Cuba con miembros del cuerpo diplomático y otras personalidades, el viceministro tendrá al final de su primera jornada una cena de trabajo con Adnan Kassar, jefe de la Junta de Directores de Fransabank, entidad libanesa pionera en operaciones en la isla.

El programa del jueves contempla un encuentro con la directiva del Consejo de Hombres de Negocios Libanés-Cubano y tendrá como colofón una reunión con el jefe del gobierno Saad Hariri, quien recibirá a Medina en la sede del Consejo de Ministros, en el Grand Serail de Beirut.

Durante sus visitas a Argelia y a los campamentos de refugiados saharauis, el viceministro primero cubano ratificó la firme posición de principios de su país con las causas árabes, y manifestó el apoyo al pueblo de la RASD y su derecho a la libre determinación y la independencia.

En Argel, se entrevistó Medina con el ministro argelino de Estado, Asuntos Exteriores y de Cooperación Internacional, Ramtane Lamamra, con quien repasó las históricas y excelentes relaciones políticas, económicas, comerciales y de cooperación entre ambos países, en particular en salud y energía.

La cooperación de Cuba con el país maghrebí se concretó inmediatamente después de la proclamación de la independencia de Francia en 1962.

Mientras, el vicescanciller primero cubano dialogó en la RASD con los ministro saharauis de Asuntos Exteriores, Mohamed Salem Uld Salek; y los de Salud, Educación y de Estado para la Seguridad, además de compartir con sus compatriotas cooperantes de la salud y la educación en los campamentos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/129377-presidente-libanes-recibe-hoy-al-vice-ministro-primero-de-rree-de-cuba>



Radio Habana Cuba